

Aktion Sommerkinder: Wanzl unterstützt Mitarbeiter bei der Ferienbetreuung

Leipheim, August 2025

Sommerferien sind für Kinder ein Highlight, für berufstätige Eltern oft jedoch eine große organisatorische Herausforderung. Damit Familie und Beruf auch in der schulfreien Zeit gut vereinbar bleiben, bietet Wanzl in Zusammenarbeit mit der gemeinnützigen Gesellschaft zur Förderung beruflicher und sozialer Integration (gfi) in diesem Jahr eine betriebliche Ferienbetreuung an.

Drei Wochen lang – vom 4. bis zum 22. August 2025 – erleben die Kinder von Wanzl Mitarbeitern ein abwechslungsreiches Programm mit Spiel, Spaß und Lernen. Unter dem diesjährigen Motto „WunderWELT“ geht es auf eine vielseitige Entdeckungsreise: von Technik-Experimenten über Sinneserfahrungen bis hin zu tierischen Abenteuern. Pädagogisch geschultes Personal sorgt dabei für eine professionelle, kindgerechte Betreuung. „Mit der Teilnahme an der Aktion ‚Sommerkinder‘ können wir als Arbeitgeber Eltern finanziell und organisatorisch konkret unter die Arme greifen. So stärken wir die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Das abwechslungsreiche Angebot und die qualitativ hochwertige Betreuung kommen sehr gut an“, erklärt Irene Weglehner, Leiterin Personalwesen bei Wanzl. Dank des flexibel stunden-, tage- oder wochenweise buchbaren Konzepts ist eine individuelle Planung für die Familien möglich. Mit der Ferienbetreuung macht Wanzl den Sommer ein Stück entspannter und zeigt, wie Familienfreundlichkeit und unternehmerische Verantwortung Hand in Hand gehen.